

Promedia 3.7% aumento a salarios, el más bajo en 5 años (El Financiero 29/10/09)

Promedia 3.7% aumento a salarios, el más bajo en 5 años (El Financiero 29/10/09) Isabel Becerril Jueves, 29 de octubre de 2009 Continuará el recorte de personal el próximo año: Hewitt Associates. El incremento salarial en México en 2009 ha sido de 3.7 por ciento promedio, el más bajo en los últimos cinco años, advierte un estudio de la firma Hewitt Associates. Prevé que en 2010 continuará el recorte de personal y en algunas empresas se mantendrá la política de salarios congelados. Será un año de presupuestos restringidos y de cautela de las compañías. Su compromiso estará enfocado a recuperar el terreno que perdieron en 2009. En una encuesta realizada entre 465 empresas de América Latina, de las cuales 122 son mexicanas, anticipa que las corporaciones otorgarán estímulos económicos y beneficios sólo a los empleados que se distinguen por su contribución a la empresa, y así retener el talento. Al presentar la "Encuesta sobre incrementos salariales para México y América Latina", Alejandra Ramírez, directora de Consultoría en Capital Humano, comentó que 34 por ciento de las firmas de la muestra redujeron plantillas y congelaron salarios y promociones en 2009. Especificó que 52 por ciento de las 122 compañías mexicanas (nacionales y trasnacionales) congelaron las contrataciones, y 22 por ciento redujeron las promociones de personal. Precisó que en nuestro país las empresas más afectadas por la recesión y que tuvieron que congelar salarios o recortar personal fueron las de las industrias automotriz, computación y química. Para 2010 todo apunta a que el Producto Interno Bruto (PIB) en México difícilmente logrará un crecimiento de 2.8 por ciento. "Será la economía más complicada en el próximo año, particularmente por el aumento de los impuestos que se contemplan en la Ley de Ingresos, alertó Thierry de Beyssot, director general para México y Centroamérica de Hewitt Associates. Las empresas tendrán que hacer un gran esfuerzo para retener a sus "talentos, ya que muchas compañías extranjeras andarán en busca de éstos, y no hay que perder de vista que México y Brasil están en la lista de esos genios".